
ACTA 367 En la ciudad de Nueva Helvecia a los cinco días del mes de mayo del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 19:20 se reúne en sesión el Municipio Local, con la presencia del Sr. 
Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Julio Naviliat, 
Nair Ackermann, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueba el Acta N°366. 

Alcalde informa: 
• que mantuvo reunión con técnicos de OSE quienes le informaron que todavía hay agua en la 

laguna Gilomén que se está bombeando desde más arriba. Se estima que hasta fines de 
mayo no habrá problema con el suministro de agua en la ciudad. Se realizó solicitud de 
precios para tubería desde Picada Benítez unos 7 km desde brazo del ramal del Saladero 
para alimentar la laguna Gilomén; con máquinas se genera un embalse así se bombea el 
agua para asegurar el suministro. 

• Se recibió solicitud de apoyo en la campaña de las hamburguesas para Pérez Scremini. Se 
apoyará con $5000 en compra de suministros 

Concejal Nair Ackermann consulta si hay alguna posibilidad que OSE haga cortes de agua. 
Alcalde responde que no está previsto. 

Notas recibidas: 

I. Club Plaza solicita apoyo económico para la compra de equipos de abrigo para los más de 
200 niños que integran las diferentes categorías formativas de Basquetbol y Voleibol 
femenino y masculino. Se aprueba apoyar con $50.000-. 
Grupo de gimnasia para adultas mayores solicitan usar las instalaciones del Refugio Helvético 
los meses de mayo, junio, julio y agosto, los días lunes en el horario 14.30 15.15. Se pasa a la 
Comisión del mismo. 

3. Liga Helvética solicita apoyo económico para la trasmisión de la temporada 2023 en acuerdo 
con RO contenidos. Se ofrece espacios publicitarios en publicidad estática y sonora en los 
campos de juego y en las trasmisiones radiales de Radio del Oeste. Se aprueba colaborar 
con $3500 por 5 menciones por trasmisión. 

4. Intendencia de Flores invita al Mercado Artesanal Mi Casa la Tuya por medio del Municipio a 
participar en Feria Cultural el próximo 25 de junio desde la hora 16.00. 

5. Teresita Sánchez informa basurero en terreno lindero a su propiedad, en calle Berna 1003. Se 
resuelve elevarlo al Departamento de Higiene y Servicios. 

6. Hospital Evangélico solicita reparación de pavimento urbano con rampa accesible. Se 
aprueba y se pasa al capataz. 

7. Araceli Marti solicita inspección de 2 árboles frente a su comercio en G.Greising casi 18 de 
julio. Se aprueba y se pasa al capataz. 

8. Hogar de Auxilios Frauenverein solicitan diferentes tareas a realizar de poda y mejoras en 
acceso al mismo. Se pasa al capataz para que realice la inspección. 

9. Annie Hugo Ettiin solicita corte de árbol seco en la vereda frente a su propiedad en Dr. 
Amoldo Karlen entre Profesor José Mares y Erwin Hodel. Se pasa al capataz para que 
inspecciones. 

10. Diego Würth solicita bituminizado de la calle Buenos Aires. Se mantiene en carpeta. 
I I . Gloria Moreda solicita bituminizado de calle Brasil. Se mantiene en carpeta. 
12. Junta Electoral informa calendario de mesas móviles para el departamento en el año 2023 y 

solicitan las instalaciones del municipio para 20 y 21 de mayo, 15 y 16 de julio, 07 y 08 de 
octubre en el horario de 9.00 a 12.00 y de 13.00 a 17.00. Se aprueba lo solicitado. 

13. Sergio Olivera solicita colaboración económica de $6.000 para asistir a 8° Simposio 
Internacional de Escultores en Entre Ríos - San José el próximo 23 de junio hasta el 02 de 
julio. Se aprueba previa consulta de en que realizará el viaje. 

14. Ricardo Rivas presenta proyecto para la realización de obra en mosaicos en Reloj de Flores 
de la Plaza de los Fundadores. 

Alcalde presenta proyecto presentado por la empresa GNOMON que realiza relojes a la 
intemperie en todo Sud América por reloj de flores Plaza Los Fundadores. 
Se aprueba y se resuelve trabajar en proyecto de unión de los dos presentados. 



Concejal Milka Shannon manifiesta que se podría hablar con las embajadas de Suiza o Alemania 
solicitándole una colaboración económica para la realización del proyecto. 

Alcalde informa que se comenzó a trabajar con el proyecto Acceso de Mides en Nueva Helvecia. 
Correspondieron 3 trabajadores. Una se reubicó en otra institución por tema de experiencias 
anteriores con ella. Con los dos restantes se realizará tareas de limpieza en la ciudad como 
barrido en esta época. 
También presenta: >̂  

• Diseño de juegos infantiles para Plaza de los Vascos. Se aprueba 
• Diseño de juegos infantiles Plaza Mevir 2. Se aprueba 
• Proyecto mejoras Tanque OSE para proyecto de visitas al mismo. Se aprueba y a ia 

brevedad inician obras. 

Se entrega informe de gastos de la Expo de Sabores y Saberes por parte del Municipio. 

Concejal Julio Naviliat consulta por la nota presentada por el Sr. José Manuel Arenas por la Marcha 
del Silencio a desarrollarse el 20 de mayo. 
Alcalde informa que ya hizo la gestión para el apoyo con Inspectores de tránsito. 

Concejal Julio Naviliat consulta por copia de los gastos mensuales del Literal A del mes de marzo. 
Alcalde responde que se envían por mail. 
Concejal Julio Naviliat plantea comenzar a trabajar en proyecto de limpieza de contenedores cuando 
se pueda usar agua. 
Alcalde responde que ya lo tiene planteado al capataz, como también el pintado del cementerio que 
se tienen los materiales pero no se realiza por el tema de consumo responsable del agua. 
Concejal Julio Naviliat plantea cambiar los días de sesión al 1er y 3er viernes de cada mes y que 
conste en actas que en el mes de abril se hizo una sola sesión. 
Concejal Nair Ackermann plantea que hay un poste del nomenclátor caído en calle Sonnay y 
Dreyer; también plantea la posibilidad de hacer triángulo por tránsito en plaza de vivienda Jubilados. 

Siendo la hora 20.30 se levanta la Sesión, quedando fijada la próxima para el viernes 19 de mayo 

Concejal 


